



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Aristegui NOTICIAS	0	31/01/2024	LEGISLATIVO

Héctor Saúl Téllez (Diputado – PAN)

Entrevista con Carmen Aristegui

“El día de ayer cerró la Comisión Permanente, tengo que comentarte que por desgracia, la mayoría oficialista; es decir, Morena, PT y el Verde, no aceptaron el trámite de este Punto de Acuerdo (que habla sobre el desvío de recursos del Grupo Aeroportuario para la construcción del Tren Maya). “Este Punto de Acuerdo lo vamos a seguir impulsando el día jueves que se abre el periodo ordinario de sesiones, el último periodo ordinario de sesiones de esta Legislatura y no nos vamos a detener solamente ahí, el Punto de Acuerdo seguramente será turnado a la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, pero nosotros el día jueves, vamos a presentar por la mañana, la denuncia formal ante la Fiscalía General de la República, por el desvío de recursos, por el uso ilícito de atribuciones, facultades y, obviamente también, por el ejercicio abusivo de funciones”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2211?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2211&authkey=!AARlwQoRZTKDEh8&ithint=video&e=yBsYM1>